
VERBALE N.  21 

 CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 29 del mese di Ottobre, alle ore 18,00, nei locali dell’Istituto 

Comprensivo “Santa Caterina - Resuttano” di Santa Caterina Villarmosa, nel plesso “San Giovanni Bosco” 

sito in Via Nazario Sauro, 51, si è riunito il Consiglio d’Istituto, a seguito di regolare convocazione per 

discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 

1° Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2° Approvazione  POF 2019/20, revisione PTOF 2019/2022; 

3° Revisione regolamento d’Istituto; 

4 ° Proposta revisione regolamento concessione in uso dei locali della scuola; 

5° Approvazione progetto MIUR “Bimbinsegnantincampo…competenti si diventa!”; 

6° Comunicazioni del Presidente. 

 

Sono presenti / assenti i signori: 

 

Nome e Cognome Ruolo Presente  assente 
GIUNTA GIULIANA Presidente x  
AMICO CLAUDIA Dirigente Scolastico x  
AMICO ANGELO genitore  x 
BURGARELLO MARIA genitore x  
LI PUMA VITTORIO genitore  x 
LO DUCA GRAZIELLA genitore X  
MAZZARISI SALVATORE genitore  x 
MISERENDINO SALVATORE genitore x  
SEMINATORE LUANA genitore x  
ALAIMO M.CONCETTA docente X  
DI MARTINO M.LUCIA docente x  
FIANDACA LUCIA docente X  
GIUNTA MARGHERITA docente X  
LA MONICA ANTONINA docente  x 
LI PUMA M.ANTONELLA docente x  
PULEO M.ANGELINA docente X  
ROTONDO M.ANGELA docente X  
LI VECCHI N.ANGELA A.T.A.  x 
RIZZA CALOGERO A.T.A. X  
 

 

 

Constatato il numero legale dei presenti , il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Si passa alla trattazione del 1 punto posto all’O.d.G. 

 1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

Il Presidente legge il verbale n.20 della seduta precedente che,  all’unanimità, viene approvato.  

 

 

Si passa quindi all’esame del secondo punto all’O.d.G.; 



2. Approvazione  POF 2019/20, revisione PTOF 2019/2022; 

La Dirigente Scolastica spiega ai membri del Consiglio che, all’interno del piano triennale 

dell’offerta formativa dell’istituto, elaborato dal collegio dei docenti secondo quanto previsto dalla legge 

n.107, vi è una sezione, il POF, che deve  essere rivista ed approvata annualmente entro il giorno 31 del 

mese di Ottobre per tenere conto delle possibili ed eventuali variazioni necessarie .Pertanto la D.S passa ad 

illustrare i progetti curriculari, le varie collaborazioni , reti e protocolli istituiti tra l’istituzione scolastica e i 

vari enti ed associazioni territoriali. 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

ascoltato l’ intervento e la relazione del Dirigente Scolastico  

 

DELIBERA (N.71) 

 

all’unanimità l’approvazione del POF 2019/2020 e la relativa revisione del PTOF 2019/2022 

 

 

Si passa quindi all’esame del terzo punto all’O.d.G.; 

    

  3. Revisione regolamento d’Istituto ;  

 

La dirigente Scolastica sottolinea come tale documento sia aperto e flessibile ed illustra alcuni articoli che 

devono essere modificati alla luce degli importanti interventi normativi successivi all’adozione del 

precedente regolamento adottato con delibera n. 88 del 12/10/16.  

In particolare si fa riferimento all’art.14 comma 9 per cui, ai sensi della legge di stabilità regionale DDL 

476/2019 all.A, art 4, non è più necessaria, per assenze superiori ai cinque giorni dovute a motivi di salute 

,l’esibizione del certificato medico.  

 Attenzione viene, altresi’, posta all’art.15 che prevede il divieto di introdurre a scuola, per la 

consumazione collettiva , alimenti fatti in casa e non confezionati. 

Risalto ed approvazione viene posto dalla Presidente del C.I.  all’art.11 in cui viene stabilito che le copie 

degli avvisi distribuiti dovranno essere depositati, a cura dei Soggetti proponenti, sia  presso gli uffici della 

Segreteria dell'Istituto sia presso la sede di Resuttano affinché siano a disposizione di tutti. 

Sentita la Dirigente Scolastica, 

 

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA (N.72) 

    

  

all’unanimità la revisione del regolamento d’Istituto. 

 



 

Si passa quindi all’esame del quarto punto all’O.d.G.; 

   4 . Revisione regolamento concessione in uso dei locali della scuola; 

La Dirigente Scolastica, in merito alla disciplina contenente le modalità e i criteri per la concessione in uso 

temporaneo a terzi dei locali scolastici, a seguito delle numerose richieste pervenute da vari enti ed 

associazioni, propone di variare il corrispettivo che le associazioni debbono versare direttamente alla 

scuola per l’uso dei locali della scuola , abbassandolo dagli attuali 50 euro a 25 euro come cifra forfettaria 

per tutte le associazioni. Il Presidente, evidenziando che il Consiglio d’Istituto e la scuola non conoscono 

l’eventuale esistenza di accordi tra il Comune, proprietario concedente la struttura della palestra scolastica 

ed i vari concessionari, chiede che venga inoltrata richiesta al Comune di S. Caterina al fine di verificare se 

vengono posti in essere accordi tra concessionario e concedente e, solo successivamente deliberare sul 

regolamento di concessione attualmente vigente. 

Il Consiglio d’Istituto, ritenuta meritevole la richiesta ,rinvia la discussione e deliberazione sul punto n.4 al 

momento in cui riceverà le informazioni dal Comune.  

 

 

 

Si passa quindi all’esame del quinto punto all’O.d.G.: 

 5. Approvazione progetto MIUR “Bimbinsegnantincampo…competenti si diventa!”; 

La Dirigente Scolastica informa i membri del Consiglio della proposta del collegio dei Docenti di aderire a 

un progetto patrocinato dal MIUR e rivolto agli alunni della scuola dell’Infanzia e della scuola Primaria “ 

Bimbinsegnantincampo…competenti si diventa!” 

 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

sentito il Dirigente Scolastico , 

                                                               DELIBERA (N. 73) 

ed approva all’unanimità l’adesione dell’Istituto scolastico al progetto 

“Bimbinsegnantincampo…competenti si diventa!” 

 

6. Comunicazione del presidente 

Il Presidente manifesta la richiesta, proposta da alcuni genitori di Resuttano, di spostare la Scuola Primaria 

dal piano superiore al piano inferiore del plesso di Resuttano, o di collocare delle grate alle finestre per 

motivi di sicurezza. La Dirigente rileva che il numero delle aule presenti nei vari piani non consente questo 

spostamento e la sicurezza viene garantita meglio dal corpo docente per il fatto  che tutte le classi sono 

ubicate nello stesso piano. 

In merito alla richiesta di rassicurazioni sulla prossima prima partenza prevista nel programma Erasmus 

Plus, avanzata dalla Dirigente all’Ufficio preposto, non è stato dato riscontro alcuno.  

Esauriti gli argomenti all’O.d.G. la seduta si chiude alle ore 18.30. 



 

Il presente verbale viene sottoscritto dal Presidente  e dal Segretario. 

 

  IL SEGRETARIO  IL  PRESIDENTE  

(dott.ssa Maria Angelina Puleo)  (dott.ssa  Giuliana Giunta)  

 


